

Cusco, 16 de abril 2022

OFICIO MULTIPLE N° ~~079~~ -2022/GRC/GEREDU-C/UGEL-C/DAGP/CE.

SEÑOR(A) :
DIRECTOR (A) DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA DEL DISTRITO DE SANTIAGO –UGEL CUSCO.

ASUNTO : LANZAMIENTO DE CAMPAÑA "CONVIVENCIA SIN VIOLENCIA – BUEN RETORNO A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS"

REFERENCIA : RM N°531- 2021- MINEDU.
: OFICIO N°026-2022-A-MDS



Tengo el agrado de dirigirme a Ud. con la finalidad de expresarle mi cordial saludo y a la vez hacer de su conocimiento que, en el marco de las disposiciones contenidas en los documentos de referencia, la prevención de la violencia requiere del desarrollo de acciones de sensibilización, difusión, información, así como de actividades lúdicas, culturales, deportivas y artísticas que involucren a toda la comunidad educativa. Cabe indicar que la actividad se plantea conforme a las disposiciones del Ministerio de Educación a través de la Resolución Ministerial N° 186 – 2022 – MINEDU "Disposiciones para la prestación del servicio educativo durante el año escolar 2022 en las instituciones y programas educativos de la Educación Básica, ubicados en los ámbitos urbano y rural" que indica en sus Disposiciones Complementarias que se pueden realizar actividades que promuevan el deporte y el soporte socioemocional para estudiantes, cumpliendo los protocolos emitidos por el Ministerio de Salud, y todo el marco normativo vigente.

Por ende, en un trabajo articulado entre el Centro Guamán Poma de Ayala y la UGEL Cusco tiene programado el lanzamiento de la campaña "CONVIVENCIA SIN VIOLENCIA – BUEN RETORNO A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS" con el objetivo de promover la buena convivencia en las Instituciones Educativas del distrito de Santiago; la actividad se llevará a cabo el día miércoles 18 de mayo a las 10:00 a.m. en la Institución Educativa Cecilia Túpac Amaru, evento en el cual se presentará las estrategias de intervención conjunta que contará con la participación de 3 representantes de cada Institución Educativa (Directivo, Coordinado(a) TOE y un estudiante representante del Municipio Escolar).

Las escuelas necesitan aunar esfuerzos con otras instituciones, programas o servicios que compartan con ella el objetivo de erradicar la violencia contra los niños, niñas y adolescentes.

Aprovecho la oportunidad para agradecerle anticipadamente la atención al presente a la vez reiterarle mis muestras de aprecio y estima personal.

Atentamente

GERENCIA REGIONAL DE EDUCACION CUSCO
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL CUSCO
Dr. Luis Angel Delgado Vascones
DIRECTOR
UGEL CUSCO - U E N° 312